

Les moyens financiers de **DEA** proviennent uniquement des cotisations des adhérents.

Mais les vrais moyens sont dans les hommes et les femmes qui interviennent bénévolement, usant de leurs compétences, de leurs connaissances, de leur temps, apportant leurs idées ou plus simplement leurs observations.

La force de **DEA** est d'une part dans les relations entretenues avec les Collectivités Territoriales (Mairie, Métropole, ...)

et les Administrations (Préfecture, DREAL), et d'autre part dans les liens avec d'autres Associations (FNE AURA, LPO, RESEAU ASSOCIATIF DES MONTS D'OR, SCL).